

Judul : Adaptasi Program Studi Desain Interior Universitas Tarumanagara terhadap Perkembangan Industri di Era New Normal

Judul Webinar : Adaptasi Edukasi Desain terhadap Perkembangan Industri Furnitur di Era New Normal

Mitra : Carta Laminates by Vivere Group

Tanggal : Kamis, 18 Juni 2020

## Pendahuluan

Kegiatan ini diinisiasi oleh Carta Laminates yang merupakan anak perusahaan dari Vivere Group. Masih dalam tema adaptasi terhadap new normal di masa Covid 19, webinar ini bertujuan sebagai forum diskusi dan berbagi antara perguruan tinggi yang diundang dengan pihak industri, dengan harapan setelah ini dapat terbentuk Kerjasama dalam bentuk aktifitas yang lebih baru.



Gambar 1. Poster Kegiatan  
(sumber: Carta Laminates, 2020)

## Metode Pelaksanaan

Pelaksanaan dilakukan secara daring melalui aplikasi Zoom. Pembicara yang diundang merupakan 4 perwakilan dari 4 institusi perguruan tinggi, yakni: Maitri Widya Mutiara, S.Ds, MM – Universitas Tarumanagara; Boyke Anshory, S.Sn, M.Ds - Universitas Podomoro; Bambang Kartono, S.Sn., MA – Binus Malang; Drs. Antonius Surjanto – Atpika Vivere dan Sherly Antono – Direktur Carta Laminates – Vivere Group. Dihadiri oleh kurang lebih 300 peserta tersebar dari beberapa kota di Indonesia diantaranya Jakarta, Malang, Semarang, Medan, Makasar, dst.



Gambar 2. Dokumentasi kegiatan  
(Sumber: Carta Laminates, 2020)

### Hasil Pembahasan

Pendidikan tinggi pada era new normal perlu mengantisipasi segala perubahan, tidak terlepas Prodi Desain Interior Untar. Membekali mahasiswa untuk siap terhadap perubahan merupakan bagian dari pelajaran yang diperlukan untuk menghadapi tantangan terlepas new normal atau tidak.



Gambar 3. Sertifikat  
(sumber: Maitri, 2020)

### Kesimpulan

Kegiatan ini merupakan kegiatan yang baik terutama dalam semangat berkolaborasi dalam menghadapi perubahan. Kerjasama antar perguruan tinggi serta Kerjasama dengan industri tidak hanya menjawab tantangan perubahan Kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka, tetapi juga tantangan menghadapi perubahan-perubahan global.

### Daftar Pustaka

Permendikbud No 3 tahun 2020

Kurikulum Operasional Universitas Tarumanagara No. 7606-KR/KO/UNTAR/VIII/2020